

2023-08-24

La excandidata independiente que quiere volver a la pelea por la [CDMX](#)

Autor: El Caballito

Nos cuentan que en el [Instituto Electoral de la Ciudad de México](#) el panorama se anda moviendo la víspera de que el próximo 1 de septiembre sesionen y arranque formalmente el año [electoral](#). Le platicamos que cuatro personas manifestaron interés por buscar una [candidatura](#) sin partido para la Jefatura de Gobierno capitalino el 2 de junio de 2024. Entre ellos, nos adelantan, está Pedro Pablo de Antuñano, que fue funcionario en la alcaldía Cuauhtémoc cuando Ricardo Monreal era el titular. Y la otra es Lorena Osornio Elizondo, quien es nuera de la lideresa de ambulantes, Alejandra Barrios, y quien en 2018 sí logró su registro y contendió por el Gobierno capitalino y perdió ante Claudia Sheinbaum Pardo. Ahora, habrá que ver si ambos logran avanzar y obtener la nominación. La fecha vence el próximo lunes 28 de agosto ¿Habrá más apuntados?

Que la Ciudad de México no sea premio de consolación

El que ayer reiteró que no tiene plan B, si es que no lograra la [candidatura](#) a la Jefatura de Gobierno por el Frente Amplio por la [CDMX](#), fue el alcalde de Cuajimalpa, el priista Adrián Rubalcava, quien aseveró que la capital del país no debe ser el premio de consolación de ningún aspirante presidencial e incluso dijo que quien quiera contender por la [CDMX](#) se quede en ella. "No tengo plan B, ahora sí como dice Monreal no tengo plan B, pero sin duda lo que quiero es que a la Ciudad le vaya bien", comentó. Nos dicen que don Adrián no quita el dedo del renglón para que haya un método de selección del candidato del PAN-PRI-PRD y no se opte por la designación, que provocaría la ruptura.

Se adelantan a los nombramientos en el Edomex

La que nos comentan se adelantó a todos fue la diputada local de Morena, Azucena Cisneros, quien dijo públicamente que entre los nombres que se barajan para integrar el gabinete de Delfina Gómez, gobernadora electa del Estado de México, hay uno que es sabido: Horacio Duarte, será el secretario general de gobierno mexiquense y hoy por hoy actual coordinador del equipo de transición de la extitular de la Secretaría de Educación Pública. Ahora sí que doña Azucena lanzó esa información y veremos el camino que toma.

2023-08-23

Exige PAN a GCDMX deslindarse de Sheinbaum

Autor: Redacción

El diputado local del PAN Aníbal Cañez solicitó al Gobierno local no ser cómplice ni ser partícipe de manera activa en la campaña de la corcholata Claudia Sheinbaum, de cara a la definición para las candidaturas internas de Morena.

"Muchos problemas hay en la Ciudad de México como para que el Gobierno ande distraído en operar apoyos o utilice los recursos humanos para rellenar eventos", dijo Cañez Morales.

Comentó que, el

GCDMX debe tener las "puertas abiertas" para los ciudadanos y atender de manera inmediata sus demandas sobre mejores servicios o las gestiones ciudadanas.

Calificó como indignante que, la exjefa de Gobierno Claudia Sheinbaum se sienta y crea que puede seguir ordenando en la Ciudad cuando su gestión fue la más desastrosa en la historia de la capital del país.

"Fue la peor porque sus distracciones en el servicio público ocasionaron que se cayera el Metro en Tláhuac con 26 vidas que lamentar, haya ocurrido un accidente más en la Línea 3 donde una joven estudiante murió mientras Sheinbaum andaba de gira en Michoacán", recordó.

Dijo que pese a que Sheinbaum ya no administra la Ciudad, tiene cuentas pendientes con la ciudadanía que gobernó. "Como el haber regateado el dinero para los micro y pequeños negocios que quebraron porque no hubo liquidez durante la pandemia o el haber negado atender a las mujeres que por años reclaman seguridad".

"Ahora en este sueño de ser presidenta de México, ha utilizado de manera descarada los recursos materiales y humanos del Gobierno, como fue costear sus giras ilegales por el país, llevándose asistentes, camarógrafos, fotógrafos y pagando propaganda", remarcó

Recordó que, Sheinbaum tiene varias denuncias ante el [Instituto Electoral](#) de la Ciudad de México y además, ante el Instituto Nacional Electoral por violar normas y anticiparse en actos de campaña.

"Al puro estilo de López Obrador, Sheinbaum también ignora las reglas del juego y viola de manera constante todos y cada uno de los procesos que sí respetan el resto de aspirantes a un cargo en el 2024".

El diputado local del PAN Aníbal Cañez solicitó al Gobierno local no ser cómplice ni ser partícipe de manera activa en la campaña de la corcholata Claudia Sheinbaum, de cara a la definición para las candidaturas internas de Morena.

"Muchos problemas hay en la Ciudad de México como para que el Gobierno ande distraído en operar apoyos o utilice los recursos humanos para rellenar eventos", dijo Cañez Morales.

Comentó que, el

GCDMX debe tener las "puertas abiertas" para los ciudadanos y atender de manera inmediata sus demandas sobre mejores servicios o las gestiones ciudadanas.

Calificó como indignante que, la exjefa de Gobierno Claudia Sheinbaum se sienta y crea que puede seguir ordenando en la Ciudad cuando su gestión fue la más «desastrosa» en la historia de la capital del país.

"Fue la peor porque sus distracciones en el servicio público ocasionaron que se cayera el Metro en Tláhuac con 26 vidas que lamentar, haya ocurrido un accidente más en la Línea 3 donde una joven estudiante murió mientras Sheinbaum andaba de gira en Michoacán", recordó.

Dijo que pese a que Sheinbaum ya no administra la Ciudad, tiene cuentas pendientes con la ciudadanía que gobernó. "Como el haber regateado el dinero para los micro y pequeños negocios que quebraron porque no hubo liquidez durante la pandemia o el haber negado atender a las mujeres que por años reclaman seguridad".

"Ahora en este sueño de ser presidenta de México, ha utilizado de manera descarada los recursos materiales y humanos del Gobierno, como fue costear sus giras ilegales por el país, llevándose asistentes, camarógrafos, fotógrafos y pagando propaganda", remarcó

Recordó que, Sheinbaum tiene varias denuncias ante el [Instituto Electoral](#) de la Ciudad de México y además, ante el Instituto Nacional [Electoral](#) por violar normas y anticiparse en actos de campaña.

"Al puro estilo de López Obrador, Sheinbaum también ignora las reglas del juego y viola de manera constante todos y cada uno de los procesos que sí respetan el resto de aspirantes a un cargo en el 2024".

2023-08-23

Por pinta de bardas exige PAN investigar a titular de Sobse

Autor: Redacción

Por la pinta de bardas en beneficio de Claudia Sheinbaum, integrantes de Acción Nacional exigieron a la Contraloría local, así como al [Instituto Electoral de la CDMX](#) investigar al secretario de Obras y Servicios (Sobse) capitalino, Jesús Esteva, por su presunta participación en estos actos.

Tras evidenciarse que un supuesto empleado de la dependencia borraba pintas de Marcelo Ebrard para sobreponer la de Sheinbaum, el diputado local Ricardo Rubio anunció que presentará las quejas correspondientes porque, señaló, se trata de un desvío de recursos.

"Se debe investigar a Sergio Chávez Córdova, quien 'sorprendentemente' dejó de laborar en el Gobierno para pintar bardas de Morena y sus quemadas corcholatas", destacó.

El legislador panista agregó que de nueva cuenta quedó en evidencia la forma en que el Gobierno de la ciudad obliga a sus trabajadores a operar en la campaña de Sheinbaum. Añadió que estos actos violan la ley [electoral](#), ya que los servidores públicos no pueden operar por un candidato u otro porque "su deber es trabajar por la ciudadanía".

A nombre del PAN, Rubio le pidió al jefe de Gobierno local, Martí Batres, que investigue estos hechos y en su caso, pueda deslindarse, ya que es muy grave que el aparato del gobierno local esté metido de lleno en los procesos [electorales](#) del próximo año.

El diputado Anibal Morales expresó que el secretario de Obras debe rendir un informe al Congreso local sobre las bitácoras de trabajo que tienen las brigadas que están en campo y el tipo de labores que se les encomienda a favor de la ciudadanía y del mantenimiento urbano.

"Nos está saliendo muy caro mantener como ciudadanos el sueño presidencial de Sheinbaum y lo que vemos con Batres, es una continuidad al despilfarro e ineficiencia del gobierno central", agregó.

Mencionó que si existe una conducta ilegal por parte del personal de la Secretaría, sería precisamente la Contraloría para la investigación y sanción administrativa o incluso penal por el uso indebido de recursos.

De igual forma, señaló que en toda la Ciudad de México hay un exceso de contaminación visual por el alto número de bardas pintadas en favor de las corcholatas, cuando en teoría debe ser un proceso interno de Morena y su propaganda solo debe estar dirigida a sus miembros.

Nadie sabe el origen del dinero destinado a tanta publicidad, por tanto tiempo, debido a que Claudia Sheinbaum tiene más de dos años con su promoción personalizada, no solo en [CDMX](#), sino en todo el país, puntualizó Morales.

2023-08-23

Exigen a la Contraloría indagar al GCDMX

Autor: Redacción

Diputados de oposición exigieron a la Contraloría General de la Ciudad de México, así como al Instituto Electoral capitalino que investiguen al secretario de Obras y Servicios, Jesús Antonio Esteva, por su presunta participación en la pinta de bardas para promover a Claudia Sheinbaum, corcholata presidencial de Morena.

"Se debe investigar a Sergio Chávez Córdova, quien 'sorprendentemente' dejó de laborar en el Gobierno para pintar bardas de Morena y sus quemadas corcholatas, en este caso no nos interesan los candidatitos, nos interesa la operación del Gobierno a favor de Morena", expresaron legisladores del PAN.

Lo anterior, tras evidenciar que un supuesto empleado de la dependencia borraba pintas de Marcelo Ebrard para sobreponer la de Sheinbaum. Al respecto, el diputado Ricardo Rubio detalló que presentará las quejas correspondientes porque se trata de un claro desvío de recursos por parte del Gobierno de la Ciudad de México, que encabeza Martí Batres,

Rubio agregó que "una vez más ha quedado en evidencia la forma en que el Gobierno de la Ciudad obliga a sus trabajadores a operar en la campaña de Claudia Sheinbaum. Dichos actos violan la ley electoral; los servidores públicos no pueden operar por un candidato u otro; su deber es trabajar por la ciudadanía".

Y siguió: "Vemos de manera flagrante y tan descarada, además de vulgar, como las brigadas del gobierno están con Sheinbaum, olvidando que existen varias gestiones ciudadanas rezagadas como son la poda de árboles, la reparación de banquetas, bacheos y atender a la población que sufre por la época de lluvias, donde este fin de semana hubo afectaciones en Iztapalapa y Coyoacán".

Los legisladores del PAN exhortaron a Batres para que investigue estos hechos y en su caso pueda deslindarse alguna responsabilidad, pues "es muy grave que el aparato del gobierno local este metido de lleno en los procesos electorales del próximo año", ampliaron.